

# 資料 1 – ①

## 令和 4 年度 第 2 回教育・子育て部会

### 今後の取り組み検討にあたり、ご意見をうかがいたい内容

#### 【コロナ禍における乳幼児への影響について】

- ・新型コロナウイルス感染症が拡大をして 3 年が経過します。この間、感染拡大防止のためマスク着用やソーシャルディスタンスの確保など、人との接触ができるだけ少なくするように生活様式も変化しました。
- ・感染拡大防止のためには必要な対策ではありますが、一方、精神的不安が高まり、人とのつながりを必要とする妊産婦・子育て期の保護者や、人とのかかわりの中で育っていく乳幼児期の子ども達への成長、発達への影響につきましては、今後懸念されるところであります。
- ・このことにつきまして、これから母子保健活動に活かすためにみなさまのお考え、ご意見をお伺いしたいと思います。

#### 【コロナ禍・第 8 波における学校体育施設開放事業について】

- ・学校体育施設開放事業は、小中学校の体育施設を地域住民や地域の青少年に開放し、継続的にスポーツ活動の場や機会の提供を行うことにより、地域におけるスポーツ活動の拠点としての役割を果たし、生涯スポーツの振興及び教育コミュニティづくりに寄与することを目的として実施しています。
- ・現在、コロナ禍において経済活動における行動制限はありませんので、休日や夜間に地域の方が利用する学校体育施設開放事業については、マスク着用、手指消毒、手洗い敢行など基本的な感染対策の上、ほぼ通常通り実施しております。大人も子どもも参加する本事業のコロナ禍第 8 波以降の取組において、何かご意見がございましたらお聴かせください。